



CONCOURS DU JUBILÉ :

« UN LOGEMENT POUR TOUS »

Projet :



Condensé du projet :

Le Service social lausannois (SSL) a contacté notre coopérative afin de développer un projet de logements temporaires sur un terrain au Prés-de-Vidy à Lausanne mis à disposition par un droit distinct et permanent de superficie (DDP) de 30 ans. Après la phase de développement et l'obtention des diverses autorisations et permis, un bâtiment modulaire de 61 logements a été construit en 8 mois.

Meublés, ces logements sont temporairement sous-loués par le SSL aux bénéficiaires d'aides qui n'ont pas de solution d'hébergement à long terme. Ces appartements apportent un environnement structuré, stable et rassurant qui permet aux sous-locataires de se focaliser sur leurs objectifs personnels afin de recouvrer leur autonomie. Sur place, un travailleur social les accompagne dans leurs démarches.

Il y a une grande mixité sociale au sein de cet immeuble. L'intégration de chaque habitant est facilitée par les multiples activités communes (potager commun, ateliers, séances informations, etc.).